
Lucarelli a Radio24: “Non sono interessato ad acquistare il Livorno. Sto bene a
Messina”

Descrizione

“Galante ha smentito che compra il Livorno?  E io aggiungo che siccome il presidente Spinelli la scorsa 
settimana ha detto che voleva regalarlo a me e Protti, di chiamare Igor Protti perché non sono 
interessato neanche io all’acquisto del Livorno perché svolgo un altro ruolo e oltretutto questa 
avventura a Messina di grande sofferenza mi ha legato molto a questa città a questa tifoseria, quindi 
sto bene dove sono”. Così Cristiano Lucarelli, allenatore del Messina a Tutti Convocati su Radio 24
smentisce le voci che lo vedono acquirente del Livorno.
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